

PARIS (MPE-Média) - La famille aéronautique d'Eurocopter est en deuil après le crash d'un appareil le 25 juillet 2012, annoncent les délégués du personnel de la CFDT d'Eurocopter.

L'appareil, un Cougar (gamme Super Puma) s'est abîmé dans les Gorges du Verdon pendant un vol de contrôle avant livraison au client. Six salariés d'Eurocopter ont trouvé la mort dans cet accident, précise la centrale.

« La FGMM-CFDT et la CFDT-Eurocopter s'associent à la peine des familles des salariés pour la perte de l'un des leurs dans ces circonstances dramatiques. L'accident du 25 juillet nous rappelle que l'Industrie aéronautique nécessite une rigueur de chaque instant qui ne donne pas droit à l'erreur », nous demande d'annoncer la porte-parole de la CFDT métallurgie.

Le dernier accident impliquant un hélicoptère de l'entreprise remonte à 1983.

« La FGMM-CFDT s'en remet à l'enquête officielle qui permettra de faire toute la lumière sur ce tragique accident. Il conviendra ensuite d'en tirer toutes les conséquences, comme c'est à chaque fois le cas pour tout accident aérien afin que progresse la sécurité », ajoute la porte-parole.

MPE-Média adresse également toutes ses condoléances à l'entreprise Eurocopter, personnels et encadrement indistinctement.



Eurocopter : Six tués dans un accident en vol

Écrit par Administrator

Jeudi, 26 Juillet 2012 10:14 - Mis à jour Mercredi, 26 Octobre 2016 13:44

La Rédaction en Chef